

Reksa Dana Manulife Institutional Equity Fund Kelas A1

Manulife Institutional Equity Fund Kelas A1 (MIEF Kelas A1) adalah reksa dana yang dikelola untuk memenuhi kebutuhan investasi investor pada instrumen saham. MIEF Kelas A1 dikelola dengan strategi yang mengedepankan proses seleksi saham secara *bottom-up* yang tidak dibatasi oleh tolok ukur. Dikelola tim investasi berpengalaman untuk memaksimalkan potensi pertumbuhan investasi Anda dengan memanfaatkan peluang-peluang pertumbuhan perekonomian Indonesia.

Keunggulan

- ✓ **Diversifikasi portofolio**
MIEF Kelas A1 mengelola risiko portofolio investasi Anda pada beberapa instrumen investasi sehingga MIEF Kelas A1 dapat dijadikan pilihan sebagai instrumen investasi untuk tujuan diversifikasi.
- ✓ **Peluang investasi seimbang**
MIEF Kelas A1 Menangkap peluang investasi pasar saham Indonesia dengan fokus pada tiga tema utama yaitu pemulihan ekonomi domestik, *digital economy*, dan *green economy*.
- ✓ **Investasi saham, bebas repot**
Pengelolaan dan pengawasan investasi yang mudah dan praktis. MIEF Kelas A1 dikelola oleh tim investasi profesional yang berpengalaman. Dengan MIEF Kelas A1, tidak perlu lagi repot mengelola dan memantau puluhan saham sendiri.
- ✓ **Fleksibel & likuid**
MIEF Kelas A1 dapat Anda cairkan kapan saja untuk memenuhi kebutuhan Anda.

Untuk berbagai tujuan investasi Anda

Fitur

Umum

Tanggal penawaran	1 Desember 2022
Jumlah dana kelolaan (31 Des 2023)	Rp914,28 miliar
Mata uang	Rupiah
Bank kustodian	Standard Chartered Bank
Jenis Reksa Dana	Saham
Min. pembelian pertama dan selanjutnya	Rp10.000,-
Tolok ukur kinerja	IDX80

Risiko investasi

Risiko yang timbul dari berkurangnya nilai unit penyertaan, likuiditas, perubahan alokasi efek dalam kebijakan investasi, perubahan kondisi ekonomi dan politik, nilai investasi, perubahan peraturan perpajakan, tingkat suku bunga.

Sanggahan:

Investasi melalui reksa dana mengandung risiko. Calon investor wajib membaca dan memahami prospektus sebelum memutuskan untuk berinvestasi melalui reksa dana. Kinerja masa lalu tidak mencerminkan kinerja masa depan. Brosur ini khusus untuk pembelian reksa dana melalui PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (MAMI).



Tujuan jangka panjang

MIEF Kelas A1 dapat dijadikan bagian portofolio investasi untuk memacu pertumbuhan dana untuk tujuan jangka panjang. Dengan mengambil peluang investasi yang seimbang, MIEF Kelas A1 menangkap peluang investasi pasar saham Indonesia dengan fokus pada tiga tema utama yaitu:



Pemulihan ekonomi domestik. Sektor yang diuntungkan dari siklus pemulihan Indonesia pasca pandemi.



Digital economy. Ikut serta dalam pertumbuhan struktural ekonomi digital di Indonesia di jangka panjang.



Green economy. Sektor/perusahaan yang ikut berperan dalam upaya dekarbonisasi global baik secara langsung maupun tidak langsung.

Alokasi investasi

Saham	80 - 100%
Pasar uang	0 - 20%

Biaya*

Biaya pembelian	Tidak ada
------------------------	-----------

* Skema biaya di atas berlaku jika investor membeli Unit Penyertaan Reksa Dana Manulife secara langsung melalui PT Manulife Aset Manajemen Indonesia.

Dapat diperoleh di

Manulife iFUNDS dan kantor perwakilan MAMI (Jakarta, Surabaya, dan Semarang).